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Vi scriviamo queste parole, appena usciti dalle monumentali mura del Tardini , in un lunedì
sera di mite inverno, ancora carichi ed eccitati come dei bambini appena scartati i regali di
Santa Lucia, perchè quella a cui abbiamo assistito non è stata una semplice partita, ma uno
spot vero e proprio per il calcio, quello giocato, quello che fa emozionare i bambini, quello che
viene insegnato ai bambini, quel calcio spettacolare, fatto di belle giocate singole e corali, ma
anche con espulsioni, falli, gol falliti, un calcio vero, dove gli errori arbitrali sono figli d'incapacità
non di malafede, dove il sospetto di combine non aleggiava nell'aria, ma a farla da padrone
sono state l'emozioni, sentimenti che il calcio in Italia non riesce più a regalare ed in questo
scenario, noi Parma Calcio siamo un oasi felice in un deserto calcistico che fa rabbrividire se
paragonato ad altri campionati esteri.

      

 

  

Ieri sera siamo usciti tutti leggermente amareggiati, sognavamo i tre punti, ormai c'eravamo
vicini, solo un capolavoro di Mati Fernandez ci ha svegliato da questo sogno, lasciandoci in
mano una realtà che comunque è semplicemente fantastica; partite così non sono frutto di
casualità, bensì son figlie di un lavoro certosino fatto nell'oscurità dei fari della ribalta da Mister
Donadoni e dal suo staff. Dovremmo tutti tenerci stretto questo Parma per non farlo scappare,
perchè è un piacere vederlo ed è fantastico sognare, vorremmo che il tempo si fermasse, che
gli over 30 di questa squadra rimanessero giovani e pimpanti nella stessa condizione di forma
attuale e che i giovani della primavera crescessero in fretta per dare un cambio generazionale
adeguato a questo spogliatoio. Purtroppo la bacchetta magica non l'abbiamo e dobbiamo
guardare la realtà e l'unica cosa che pensiamo debba essere fatta è quella di presentarci fuori
dal Tardini in maniera imponente ad iniziare dalla prossima gara contro il Sassuolo, abbiamo la
possibilità d'allungare ancora la striscia di risultati utili consecutivi e per farlo ora serve il nostro
aiuto. In settimana siamo arrivati a circa 200 away e le richieste continuano ad aumentare,
speriamo che il Parma oltre a mercoledì, d ove rilascerà le tessere dalle 16,30 alle 19,30 ,
riesca ad aprire questo servizio anche giovedì, in modo da non lasciare a casa nessuno,
l'appuntamento ormai lo sapete, 
ore 10 in stazione
, colorati e carichi come delle molle, perchè una squadra così nessuno l'ha vista mai!!! 
TUTTI A REGGIO!
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